Erfolgreicher Saisonstart der 3. Mannschaft

Das immer wieder spannende Vereinsduell zwischen dem VfB Greiz 3 und 4 endete wie in der Rückrunde der letzten Saison mit 10:2 für die 3. Mannschaft.

Es gab wie immer spannende Spiele was sich gleich in den Doppeln zeigte. Während Richter/Oschatz sicher mit 3:0 gegen Kästner/Halbritter gewannen, gaben Häußler/Reiter nach 11:2 Sieg im ersten Satz das Spiel aus der Hand und unterlagen dem mit neuen Belägen und sicher spielenden Reißmann sowie einem sich steigernden Knoll mit 1:3 Sätzen. Die erste Einzelrunde ging dann durch Häußler mit 3:0 gegen Knoll, Reiter mit 3:0 gegen Halbritter, Richter 3:0 gegen Kästner und Oschatz 3:1 gegen Reißmann auf das Konto der 3. Mannschaft die ihren Vorsprung damit auf 5:1 ausbaute. Die zweite Einzelrunde läutete Häußler mit einem sicheren 3:0 gegen Halbritter ein, anschließend wogte das Spiel zwischen Reiter und Kästner hin und her über 1:0 hin zum 1:2, 2:2 bis zum Entscheidungssatz den Kästner verdient mit 11:5 gewann. Im 7. Einzel musste sich Knoll mit 1:3 Oschatz beugen und Richter hatte mit dem stark spielenden Reißmann mehr Probleme als erwartet und sicherte sich erst im 5. Satz seinen Sieg. Das anschließende Spiel hatte es in sich denn Knoll gewann die ersten beiden Sätze mit 11:7 und 11:8 sicher gegen Reiter musste aber die Sätze 3,4 und 5 abgeben so das er am Ende 2:3 unterlag. Ein Spiel zweier gleichwertiger Gegner das auch hätte anders ausgehen können! Beim Stand von 9:2 blieb es Richter vorbehalten den Siegpunkt einzufahren was ihm durch ein sicheres 3:0 gegen Halbritter auch gelang.

Alles in allem ein schöner Tischtennisabend mit dem erwartetem Ausgang und trotzdem spannenden Spielen.